

Asesinaron de un tiro en la cabeza a un hombre en Guaymallén y creen que fue un asalto



Un hombre fue asesinado este viernes durante la siesta en la localidad de Los Corralitos en Guaymallén y según las primeras averiguaciones de la Policía se trataría de un asalto.

La víctima fue hallada con una herida de arma de fuego en su cabeza, tirado en una acequia y aparentemente habría sufrido un asalto en manos de un delincuente que se movilizaba en moto y el cual le habría robado la billetera.

El hecho de sangre ocurrió en la calle Sánchez al 1900 de la mencionada localidad.

El fiscal de Homicidios Gustavo Pirrello se encuentra en el lugar del crimen esperando pistas y datos para esclarecer el hecho. No hay detenidos.

Fuente: Jornada